

Lovers Love.

Auf dieser Bühne gibt es nur uns.

Von Gmork

Kapitel 7: ~Alte Freunde.

Ich verschränkte die Arme und konnte mir ein kleines Grinsen nicht verkneifen. Doch als sie sich fünf Minuten später noch immer nicht voneinander gelöst hatten, wurde ich langsam ungeduldig und tippelte mit dem Fuß.

"Ähm... ist das denn jetzt wirklich der passende Moment dafür?"

Als nichts geschah, außer dass sich Shin und das seltsame Mädchen nur noch fester umklammerten und hin und her schwankten, hob ich meine Stimme.

"Haaallo! Ich hab Hunger und meine schöne spendierte Pizza liegt auf dem Boden!"

Jetzt lösten sich die beiden voneinander, obwohl Shin noch immer ihre Hand hielt.

"Ich weiß, man. Aber ich hab sie jetzt so lange nicht mehr gesehen.."

Er sah aus, als hätte er gerade eine heftige Ohrfeige verpasst bekommen. Außerdem lag in seiner Stimme ein leiser Hauch von Sehnsucht, ich fragte mich ob die beiden wohl zusammen waren und irgendwie gefiel mir dieser Gedanke überhaupt nicht.

Er legte seinen Arm um ihre Schulter.

"Du bist doch nicht etwa eifersüchtig, oder Kai?"

Die Pizzalieferantin schaute mit einen sehr frechen Gesichtsausdruck erst zu mir, dann zu Shin.

"Kai?"

Sie löste sich von ihm und kam auf mich zu. Ich zuckte leicht, als sie mein Kinn in die Hand nahm und meinen Kopf sanft nach oben drückte. Wohlmöglich wollte sie sehen wer sich dahinter verbirgt, denn sie strich sogar noch meinen Pony aus der Stirn und sah mir fest in die Augen.

"Süßer Name... Aber nicht so süß wie die Person, die ihn trägt."

Ich spürte, wie mir die Röte ins Gesicht schoss und wich unwillkürlich einen Schritt zurück. Na die war ja alles andere schüchtern! Shin lachte leise im Hintergrund, wobei ich mich noch bescheuerter fühlte.

"Brauchst ja nicht gleich so rot zu werden, Schätzchen. Du bist ja richtig schnuckelig. Aus uns könnte echt mal was werden."

Sie lachte herzlich, kam dann aber zu mir und streckte mit einem kessen Lächeln die Hand aus.

"Chain-Yu Sueh. Beste Freundin von Shin, sechzehn Jahre alt. Komme aus Thailand, was den bescheuerten und trotzdem irgendwie coolen Namen erklärt. Arbeite zurzeit als Pizzalieferanten und mache nebenbei mein Abitur auf einer Grafikschule. Zeichne gern und bin internetsüchtig. Und wer bist du?"

Ich schwankte einen Moment. Zu viele Informationen. Die war nicht nur total

unschüchtern, sondern konnte auch noch labern wie ein Wasserfall. Dennoch schüttelte ich erfreut ihre Hand und wollte gerade den Mund aufmachen um auch etwas zu sagen, als sie mich unterbrach.

"Aber red bloß nicht zuviel, sowas ist ziemlich nervend. Vor allen wenn das Thema voll uninteressant ist. Naja was solls. Aah kann es vielleicht sein, dass ich gerade etwas zu viel rede? Eheheh... ich glaube du woltest etwas sagen, oder?"

Ich kratzte mich am Hinterkopf.

"Ähm..ja. Ich hoffe, dass Kai Arizawa fürs Erste reicht."

Sie kicherte erneut.

"Fürs erste, ja!"

Ich hatte Zeit, sie mir anzusehen. Eigentlich ziemlich hübsch. Lange schwarze Haare, sehr stark toupiert. Dunkel geschminkte Augen. Sie hatte sich mit Kajal einen Stern unters linke und einen Mond unters rechte Auge gemalt, was nur allzu gut zu ihren frechen Aussehen passte und sie irgendwie mangamäßig aussehen ließ.

Sehr helle Haut, rosane volle, aber nicht zu volle Lippen. Ziemlich groß, fast größer als Shin und ich. Lange, schlanke Beine, die in einer schwarzen Röhrenjeans steckten, die ihre Figur noch einmal richtig betonte. Dazu schwarze Chucks und ein pinkes T-Shirt, darüber eine schwarze Jacke, dekoriert mit neongrünen Totenköpfen. Im großen und ganzen war sie ziemlich auffällig, was mich an ihrer Stelle echt stören würde.

Inzwischen hatte Shin sich schon nach der Pizza gebückt.

"Hey man, dem Essen gehts gut. Gehn wa rein? Wird langsam ziemlich kalt hier draußen."

Tatsächlich, als er nach oben blickte, fiel ihm eine Schneeflocke auf die Nase. Der Winter kam langsam, doch die Kälte war schon da. Er hob die Pizza hoch und ging an uns vorbei.

"Kommt ihr nun?"

"Ja was denn. Gerade eben konntest du dich noch kaum von mir lösen und jetzt hetzt du uns auf einmal so."

Chain-Yu verschränkte die Arme und sah ihn schmollend an. Doch als Kai ihr liebevoll durch die Haare wuschelte, wurde ihr Blick wieder etwas weicher.

"Nagut. Gehn wa mal rein."

Shin betrat den Flur, ohne sich noch einmal nach uns umzudrehen. Jetzt war ich mit ihr allein draußen. Ich bemerkte aus dem Augenwinkel heraus, wie sich mich ansah und drehte mich zu ihr um.

"Und du... musst du noch arbeiten, oder kommst du mit rein?"

Sie lächelte mild und zog ein pinkes Handy aus ihrer Hosentasche.

"Gutes Timing. Hab geneu jetzt Schluss."

"Nadann, wollen wir rein? Ist echt ziemlich kalt draußen, Shin hat nicht unrecht."

Sie zuckte mit den Schultern.

"Ich friere nich."

"Das wundert mich. Du hast kaum was an, nur so ne olle dünne Jacke."

"Die Jacke is nich oll."

Sie zupfte an ihr herum.

"Aber naja. Lass mal wirklich reingehen. Sonst wird mein bester Freund noch böse..."

Sie ging an mir vorei und streifte leicht meine Schulter. Ich konnte ihren süßen Duft riechen und dachte schnell an was Anderes.

"Was ist denn nun, kmmst du oder nich?"

Man, die redete echt zu viel. Irgendwie ein bisschen nervig, aber dennoch sympathisch.

Oder so...